

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711184 - VICA HILDA AMELIA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	untuk ujian OSCE, tidak perlu banyak memaparkan teori/hafalan, utamakan MELAKUKAN TINDAKAN karena itu yang dinilai; pemeriksaan vaskuler dan move belum lengkap dilakukan; lainnya sudah dilakukan dengan cukup baik; lebih tenang dalam melakukan ujian; tetap banyak berlatih dan belajar
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	relaks saja dik, jangan tegang ya. trofi: inspeksi baiknya dalam keadaan berbaring, kedua tungkai diangkat, amati. kekuatan jari: pasien diminta menyatukan jari 1 dan 2, berikan tarin dan dinilai.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	gerakan jari pada pemeriksaan lapang pandang sebaiknya lebih pelan lagi untuk menentukan lapang pandang lebih cermat
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	refleks bersin apakah benar seperti itu? ., untuk pemeriksaan garputala apakah benar menggunakan palu refleks? bedakan mana garputala dan hammer reflex yaa.. pemeriksaan n.VII sudah dilakukan tetapi kurang sistematis dan masih ada yang terlewat. biasakan sebelum melakukan tes fungsi nervus cranialis sebaiknya lakukan inspeksi juga yaa.. jangan langsung ke tes fungsi. perhatikan secara detail dan intepretasikan dengan sistematis.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	px sensibilitas dengan kapas sebaiknya dilakukan di 2 dermatom yang berbeda, terpisah dengan px nyeri
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	pake lup binokuler ya jangan lupa, pemeriksaan lensa utk pemeriksaan katarak matur/imatur belum paham dan pemeriksaan lebih terstruktur serta penyebutan apa yg sedang diperiksa harus lebih teliti jangan salah-salah, refleks pupil pake 2 senter ini kurang tepat caranya.
PEMERIKSAAN VISUS	sudah baik
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Sudah baik,namun menjelaskan hasil pemeriksaan nadi dan pernapasan perlu lebih lengkap, tidak hanya frekuensi. Tapi juga regularitas, kualitas, kekuatan nadi, kedalaman pernapasan, tipe pernapasan.
UNIVERSAL PRECAUTION	jaga prinsip sterilitas saat menyiapkan alat ya, saat initial washing, scrubbing, mngeringkn dg handuk, jaga agar posisi tangan lebih tinggi daripada siku, saat bilas juga selesaikan satu sisi dl, baru ke sisi yg lain jangan campur kanan kiri. jangan bersentuhan. untuk teknik mngeringkan dg handuk bs diperbaiki, tidak boleh bolak balik, awali dari sisi atas ke bawah, jangan sebaliknya. pelajari lagi langkah gowning dan gloving yg tepat. terutama teknik gloving, ada dua metode open/closed, boleh pilih yg mana, ingat langkah/tahap yg benar gimana. hati2 saat melepas APD spt gown dan gloves, perhatikan sisi mana yg boleh disentuh/ mana yg ga boleh.